

"Ecuador. Empresarios indígenas se reúnen", *Prensa. Asuntos Indígenas y Políticas Públicas*, [s.l.], 28 de septiembre de 2008.

Consultado en:

<http://prensa.politicaspUBLICAS.net/index.php/latina/?p=1501>

Fecha de consulta: 13/02/2012

Con la organización de la Universidad San Francisco de Quito (USFQ), se desarrolló el encuentro de empresarios y emprendedores indígenas del Ecuador, cuyo fin es motivar, exponer y socializar las diferentes experiencias que tienen las nacionalidades indígenas al momento de ejercer su rol como empresarios o microempresarios.

En esta primera audiencia marcó la pauta el rector de la institución organizadora, Santiago Gangotena, quien afirmó categóricamente que el enemigo de la empresa ha sido y es el gobierno. Por otro lado, destacó los problemas principales de los empresarios, entre ellos la corrupción, la falta de libertad económica, además de las trabas propias de la burocracia para establecer y legalizar una entidad.

Hablamos con varios de los asistentes, entre ellos Isabel Yucahilla, de Ambato, quien salió motivada del encuentro y dijo que esta es una nueva oportunidad para el sector indígena.

Recogimos también la opinión de Ramiro Lema, microempresario de Peguche, provincia de Imbabura, quien comentó sobre el evento como una ocasión propicia para actualizar y renovar conocimientos.

Ser emprendedor, debería ser la meta, crear innovar y transformar lo que aún no ha sido revolucionado, aunque los obstáculos sean grandes. (VPA)